

ALAN MAGADÁN (MEX) ZONA MIXTA

Es la primera vez que juego en un cuadro principal de este tipo de torneo. No estaba en nuestros planes venir a Los Cabos, de hecho estaba inscrito en El Salvador en un torneo M15 y funcionaron muchas cosas de último minuto, todavía el viernes estaba jugando un cuartos de final en Dallas, en un torneo M25 y ese mismo día vine a Los Cabos.

Al día siguiente jugué la calificación y estoy contento con la oportunidad y la posibilidad de estar aquí. Esperemos poder hacerlo mejor cada vez que estemos acá y bueno, contento con todo el apoyo de la gente.

Todos los mexicanos podemos competir. Llega un momento en el que es cuestión de decisiones, tuve muchas oportunidades en el primer set para quebrar y quebré. Jugué un poco rápido el juego del 4-3, son fortalezas que él tiene de seguir aguantando esa parte de ansiedad y siento que es parte del proceso de estar en este tipo de ocasiones que te dan este tipo de juegos y bueno, ojalá podamos verlo mejor la próxima vez.

La verdad que físicamente me sentí muy bien y emocionalmente mejor, jugar este tipo de partidos te da un plus para lo que sigue.

El partido me deja como experiencia las cosas que tengo que mejorar con estos jugadores, porque no puedes caer, no tienes tiempo de respirar y si respiras y lo dejas entrar, no hay forma de volverlo a sacar de ahí, solo que él baje pero es complicado.

Ojalá mañana Alex Hernández salga contra Andrey Rublev sin miedo, no tenemos nada que perder, pero a veces la cabeza te da la posibilidad de dudar, cuando estás ahí sientes que estás al tú por tú, que si puedes pero entra la ansiedad, le deseo lo mejor..